

Témoignage

Implantation de Neyret à Montbonnot-Saint-Martin

L'entreprise Neyret s'implante sur Inovallée, Benoit Neyret nous présente son entreprise et le choix de son installation.

NEYRET, UNE ENTREPRISE FAMILIALE DEPUIS 200 ANS.

« Neyret est une entreprise industrielle familiale implantée à Saint-Etienne depuis 1823. Cette année nous fêtons les 200 ans de la société.

Historiquement nous sommes spécialisés dans le tissage des rubans et l'impression textile (rubans personnalisés et étiquettes pour le prêt à porter).

Nous sommes un acteur de l'industrie de luxe grâce à nos rubans qu'on retrouve dans le prêt à porter, la cosmétique, la parfumerie, les vins et spiritueux, l'horlogerie, la joaillerie, la maroquinerie, etc.

Depuis 10 ans l'entreprise s'est beaucoup diversifiée, nous accompagnons les marques, en partenariat et codéveloppement, à développer des produits sur-mesure à des fins de décoration, d'identification et d'authentification du produit : pièce de métal, composant textile qu'on retrouve sur les parfums, par exemple. Nous apportons un intérêt certain à l'écoconception car 60% de notre production est produite à partir de fibre biodégradable.

Aujourd'hui, l'enjeu est la traçabilité du produit. C'est pourquoi nous lançons nos étiquettes textiles intelligentes. Nous intégrons des marqueurs technologiques qui vont permettre de suivre individuellement chacune d'entre elles. Le but est d'aider l'industrie à organiser ce qui sera l'avenir, une économie circulaire.

L'étiquette intelligente est tissée à Saint-Etienne, mais il faut la programmer et l'implanter sur le produit.



Ainsi, nous avons fait le choix d'externaliser la partie programmation numérique pour créer un centre d'expertise digitale à Montbonnot-Saint-Martin. Filiale digitale pour assurer le développement de nos logiciels de programmation.

LE PROJET SANSARA À MONTBONNOT-SAINT-MARTIN

Ce projet porte le nom « SANSARA ». Issu du bouddhisme tibétain, il signifie : circularité, éternité et permanence du produit.

Nous avons choisi de l'implanter à Montbonnot Inovallée pour les compétences de la technopole et ainsi renforcer notre expertise numérique et logicielle. Le bassin grenoblois permet un développement économique et humain.

C'est aussi un clin d'œil personnel car j'ai travaillé à Grenoble et cofondé une startup de Montbonnot. L'occasion de retrouver les copains que j'ai quitté il y a dix ans.

POURQUOI AVOIR CHOISI ARTHUR LOYD ?

Je connaissais bien Arthur Loyd de réputation et j'ai été mis en contact avec Laure Ferrier par le biais de J.P. Renier de l'entreprise Teamco.

Laure m'a directement orienté vers une opération neuve portée par le promoteur Ferrier Associés.

J'ai été séduit par l'aspect environnemental de la construction mais aussi par la qualité de vie pour les salariés : terrasses collectives, vue magnifique sur les montagnes, la nature à proximité... Ainsi que pour tous les services qu'offrent Inovallée. Le projet s'est fait assez vite, j'ai été accueilli avec clarté et transparence. Nous avons pu travailler en confiance totale. Je suis ravi de l'accompagnement d'Arthur Loyd. »

Benoit NEYRET